



輝け！三滝祭♪ ~感動を与えよう~

三滝祭がいよいよ明日に迫ってきました。どのクラスも合唱練習に熱心に取り組み、朝早くより教室やオープンスペースから綺麗なハーモニーが聞こえてきます。とりわけ、3年生は大きな声で、感情こめて歌っています。最後の三滝祭にかける意気込みが感じられます。

しかし、優勝を勝ち取るという目標も大切ですが、クラス全員が心を一つにして「合唱コンクール」という行事に取り組むことで、クラスがまとまっていくことが一番大切なことだと思います。どのクラスも今まで取り組んできた成果を発揮し、「心をひとつに」できるよう頑張りましょう。そして、合唱を聴いてくれる人たちに感動を与えましょう。

また、三滝祭では、授業で取り組んだ作品や文化部の作品展示、専門委員会の取り組み、英語スピーチやまなび学級の発表、音楽部の演奏などの企画もあり、みんなが楽しめるものとなっています。保護者の皆様も是非足を運んでいただきますようお願いします。

※三滝祭の詳細は本日配布しましたプログラムをご覧ください。

力の限り戦った 新人大会！！

10月23日(金)・24日(土)に中体連三滝地区新人大会が開催されました。

新チームになってから3ヶ月。暑く苦しかった夏休みの練習を乗り越え、これまでの成果を十分に発揮することができました。お昼の放送で聞かせてくれた各クラブのキャプテンの力強い決意のとおり、すばらしい試合を見せてくれました。

素晴らしい結果をあげたクラブや力を出し切れなかったクラブもありますが、大切なのは結果ではなく、自分たちの取り組みや何ができるかができないかを反省し、次につなげることだと思います。まだまだこれからですので更に練習に励んで、各種の大会や来年の夏の中体連の大会を目指して頑張ってください。

<新人大会結果> (団体の部)

【軟式野球】 1回戦 6対1 南中 2回戦 0対4 内部中

【ソフトボール】 1回戦 3対2 山手中 2回戦 5対13 桜中

【バスケット男子】 1回戦 51-32 川越中 2回戦 18-60 内部中

【バスケット女子】 1回戦 86-20 西笛川中 2回戦 42-68 桜中

【ソフトテニス男子】 1回戦 0-3 中部中 【サッカー】 1回戦 1-2 内部中

【テニス女子】 1回戦 1-4 晩中 【卓球男子】 2回戦 2-3 茷野中

【卓球女子】 1回戦 3-0 茷野中 2回戦 1-3 楠中

【バレーボール女子】 1回戦 2-0 塩浜中 2回戦 2-0 内部中 3回戦 0-2 保々中

【柔道男子】 予選リーグ 3勝 準決勝 5-0 桜中 決勝 4-1 茷野中 《優勝》

【柔道女子】 リーグ戦 3勝 《優勝》



結果の詳細については下記の「三重県中学校体育連盟三泗支部」のホームページを見てください。

<ホームページアドレス> <http://sanshicyuutairen.sakura.ne.jp/index.htm>

三泗中学校駅伝大会

11月9日(月)に三泗地区中学校駅伝大会が四日市中央緑地陸上競技場及び周回コースで開催されます。

今年は、夏休み中から「三滝ランニングクラブ」として部活動を引退した3年生を中心に取り組んできました。そして夏休み明けに行った2回のセレクションを通して、学校全体の中から選抜された候補選手たちは、新人戦が終わって、三滝祭の取り組みが始まってからも、部活や合唱の練習や学年の発表準備等の合間にねつて練習に励んできました。

選手の皆さんには大変だったと思いますが、ここまで頑張ってきたことはきっと将来の大切な糧になると思います。駅伝大会当日は、自分のために、チームのために、そして学校の代表としてしっかりと走ってください。いっしょに練習してきた「なかま」との絆であるタスキをしっかりと受け渡してゴールする姿を期待していますので、皆さんの応援をよろしくお願いします。

地域の行事が面白押し！！

10月、11月は地域の行事がたくさんあります。(ありました)まず、10月18日(日)の川島地区運動会では、たくさんの中学生に会いました。ほとんどの子が元気よく挨拶をしてくれました。地域の大人に混じって応援や競技に出ている人や友達同士でチームを作りリレーに参加する人がたくさんいました。

31日(日)には、イオン尾平店の入り口で、青少年健全育成のための街頭啓発運動をおこないました。ボランティアで参加してくれた生徒たちは、イオンにみえたお客様に積極的に啓発用資料を配布することができました。中には、お客様を見つけると走って渡しに行く生徒もいました。

11月1日(日)には、神前地区文化祭が小学校であり、小学5年生が収穫したもち米や地元でとれた野菜、各自治会が工夫を凝らした出店(お餅、みたらし団子、うどんなど)などの食品販売コーナー、人権や作品展示などの文化的なコーナー、体育館での地域のサークルや園児、小学生、高校生の演奏・発表などにたくさんの人たちで集まってきて、大賑わいでした。隣の幼稚園ではフリーマーケットに出店している子もいました。一方、小学校と道を隔てた神前柔道教室の土俵では、神前すもう大会が開催され、小学生や中学生、高校生が真剣になって勝負を楽しんでいました。

3日(火)の文化の日には、川島地区人権フォーラムが小学校で開催され、人権標語入賞者の表彰と昨年度三滝中に講演に来ていただいた「中倉茂樹さん」とその仲間による人権講演会がありました。表彰された中学生が講演会でも大活躍でした。

8日(日)には川島地区文化祭がおこなわれます。ここでは、食品販売のコーナーのほか、中学生の色紙の展示、音楽部の舞台発表などを予定しています。昼からは、昨年度冬に開催していた「凧揚げ大会」を近くの開発地で行う予定です。ボランティアで中学生も参加しますよ。

29日(日)には大門山周辺で里山フェスタもあり、運営をお手伝いしてくれるボランティアを募集しています。小入道くんなどのユルキャラをかぶることもできますよ。(希望の方は校長先生まで申し出ください)